
 

会長の時間      佐藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、朝日前会長、昨年 1 年間本当にお疲れ様でし

た。今しっかりバトンを受け継ぎました。今年度1年間、

未熟者ですが皆様のご協力をいただきまして、実りある

楽しいロータリー活動をしていきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

ロータリーに入会し、今年で 11 年目になります。川

﨑会長の時に入会させていただきました。 

今日は 7 月 1 日です。ロータリーの起算日は 7 月 1

日です。今日から丸々1 年携われると思うと、うれしい

反面ちょっと長いなとも思います。 

9 月 2日に公式訪問があります。現在、現況報告書を

作成しています。今年度RI会長が突然辞任されまして、

一部作り直しをしています。これも自分の年度にこうい

うことがあったなと良い方向に考えて頑張っていきた

いと思います。皆様１年間よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

幹事報告           千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 佐藤年度の幹事を務めさせていただきます千葉で

す。頑張りますので１年間よろしくお願いいたしま

す。 

l 本日例会後、第１回理事会を開催いたします。理事

の皆さんよろしくお願いいたします。 

l 次週例会はクラブフォーラムです。各委員長は事業

計画の作成と発表をよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会       石川香委員長 

l 今年度も引き続き石川です。よろしくお願いします。 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

右最初のページ、「ヤングケアラーを知ろう」とい

う記事が印象的でした。日本人の子供が家族の面倒

をみることが多いのですが、外国人の子供が日本語

を話せない家族のために通訳をしていることも含

まれるそうです。中学生の 17 人に 1 人がヤングケ

アラーではないかといわれているようです。なかな

か多いなと思いましたが、見つけられにくい現状が

あります。見つけ方なども書かれていますので、ぜ

ひお読みください。日立市では子育て支援課が担当

部署だそうです。民間にもあります。 

 

 

出席報告         朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 22 名 12 名 66.7％ -名 -％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        朝日委員 

 

² 今日から 1年間よろしくお願いします。 

佐藤会長・千葉幹事 

² 新しい会員バッジをいただきました。ありがとうご

ざいます。佐藤会長、千葉幹事、1年間よろしくお

願いします。 

小沼淳志 

 

【開 催 日】令和 7年 7月 1日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】加藤会員

【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長幹事 

第2820地区 



本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   20,000 円 累計額 20,000 円 

 

 

プログラム 

 

現会長章の引き継ぎ        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 佐藤会長、1年間よろしくお願いいたします。 

朝日前会長、お疲れ様でした。 

 

現幹事章の引き継ぎ・須田前幹事に前幹事章授与    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 千葉幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

須田前幹事、お疲れ様でした。 

 

米山奨学生例会参加           崔くん 

l 近況報告です。中国の大学での就職活動をしていま

す。3 大学の面接待ちです。先週は、那須高原で茶

臼岳登山や温泉、道の駅を楽しんできました。 

 

会長挨拶            佐藤会長 

l 今年のクラブテーマは「奉仕を通して地域貢献」と

させていただきました。 

l ロータリーの基本である奉仕を通して、当クラブが

ある地元地域に貢献できる団体でありたいという

思いを込めました。 

l 今年 1 年みなさんとロータリー活動をしていく中

で、私がどんな人なのかを知っていただきたく、改

めて自己紹介をしたいと思います。 

l 昭和 40年 9月 18日に日立で生まれました。 

l 大沼小―茨中―茨高―神奈川の大学に行きました。 

l 高校時代からバイクが好きで、大学ではサーキット

コースで走っていました。 

l 卒業後、兄が海外に行ってしまい、私が家業を継ぐ

ことになりました。 

l 仕事は電気工事です。一般家庭から工場まで幅広く

お仕事させていただいています。 

l 地元に帰ってきたからこそ、みなさんとも出会えま

したし、いろんな勉強もできました。人生紆余曲折

ありますね。この１年間、みなさんにいろいろと教

えていただきながら務めていきたいと思います。 

l どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事挨拶                千葉幹事 

l 私も少し自己紹介をさせていただきます。 

l 昭和 46年 11 月に金沢町に生まれました。 

l 金沢小、塙山小、諏訪小―大久保中です。 

l 子供の頃から料理が好きでしたので、宇都宮の調理

科のある高校に行き、調理師免許を取得しました。 

l 東京のホテルに２年間勤め、家業を継ぐため、サッ

シメーカーに 5 年勤めてから日立に帰ってきまし

た。 

l 料理は今でも好きで、高 3の息子に毎朝弁当を作っ

ています。 

l 日立を 10 年離れていて、大人になってからの知り

合いもなかったので JC に入会し、その後、尊敬す

る白土さんからご紹介いただき、当クラブに入会し

ました。運命的に、佐藤会長と同期となります。 

l ロータリー歴 11 年です。歴史あるクラブの幹事で

あることを自覚し、責務を果たしていきたいと思い

ます。 

l 会長方針に沿って、楽しい例会を目指し、円滑なク

ラブ運営に務めていきたいと思います。 

l また、奉仕活動を行った場所に出向き、成果・効果

を感じてもらえるような機会を作りたいと思いま

す。 

l 皆様 1年間よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 7月 8日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：佐 藤 信 彦   ■副 会 長：千 葉 隆 一 
■幹 事：千 葉 隆 一  ■会報委員：石 川   香 
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